
 

Rückblick des 1. Kassiers auf 2019 & 2020 

 

Das Jahr 2019 war aus finanzieller Sicht ein eher ruhiges Jahr. Unser 

erfolgreiches 90 jähriges Jubiläum lag hinter uns und außer 

Kinderfasching, Martinsmarkt und Familienfest mit Elfmeterturnier gab es 

keine größeren Events. 

Insgesamt erzielte der Verein einen überschaubaren Verlust von knapp 

5.000 Euro, welcher sich durch höhere Ausgaben für unseren sportlichen 

Bereich ergeben hat.  

Wir haben auch wieder kräftig investiert, so dass wir ab Mai 2019 mit 

unserem Mähroboter einen weiteren unermüdlichen Helfer besitzen. 

Zudem hat unsere Vereinsfahne nunmehr einen tollen Platz in unserem 

aufwendigen neuen Fahnenschrank im Clubheim bekommen. 

Zum Jahresende war natürlich noch nicht absehbar, was 2020 aufgrund 

der Corona-Pandemie bringen würde. Daher möchte ich hier auch gleich 

die Gelegenheit nutzen, um kurz auf die vergangenen Monate 

einzugehen. 

Ein Sportbetrieb war über lange Zeit gar nicht beziehungsweise nur 

eingeschränkt möglich. Mein Dank gilt zunächst allen Mitgliedern, ihr 

habt uns auch bei vermindertem Angebot die Treue gehalten. Weiterer 

Dank gilt den vielen Ehrenamtlichen und Helfern, die alles gegeben 

haben um den Betrieb so weit als möglich unter den erschwerten 

Bedingungen am Laufen zu halten.  

Ich gehe fest davon aus, dass der Verein diese Krise ohne erheblichen 

finanziellen Schaden überstehen wird!  

Daher wünsche ich uns allen und unserem Verein für die schweren 

Monate, die uns noch bevorstehen werden und die hoffentlich schönere 

Zeit danach alles, alles Gute. 

Machen wir das Beste daraus! 

 

Karsten Plänker 

 


